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ГОРОДСКАЯ СТРАНИЦА

ФЕСТИВАЛЬ 
ЭСТРАДНОЙ ПЕСНИ

В эти дни в Орле проходит открытый го�

родской фестиваль эстрадной песни

"Молодые голоса", посвященный Дню

студента. Мероприятие проводится в

рамках Всероссийского открытого кон�

курса�фестиваля на лучшее исполнение

произведений выдающегося советского

композитора В.П. Соловьева�Седого. 

В фестивале принимают участие солисты,
дуэты, трио, вокальные ансамбли. Возраст
участников 15�30 лет. Их выступление оцени�
вает компетентное жюри, в состав которого
входят заслуженные работники культуры
России, руководители вокальных ансамблей. 

Победители выступят на гала�концерте в
Орловском городском Центре культуры 25
января 17.00. Им будет присвоено звание
"Лауреат городского фестиваля "Молодые
голоса" и "Дипломант 1�й, 2�й, 3�й степени
городского фестиваля" с вручением дипло�
мов и призов.

Учредители фестиваля управление по де�
лам молодежи, физкультуре, спорту и туриз�
му администрации Орла и Орловский город�
ской Центр культуры.

Кроме того, участники, исполнившие пес�
ни композитора В.П. Соловьева�Седого на
высоком уровне, по рекомендации жюри
смогут принять участие во II туре  Всерос�
сийского открытого фестиваля на лучшее ис�
полнение произведений В.П. Соловьева�Се�
дого, отправив свои звукозаписи в оргкоми�
тет Московского фестиваля. 

С положением московского фестиваля
желающие могут ознакомиться в Орловском
городском центре культуры (кабинет № 15)
или на сайте городской администрации
(www.orel�adm.ru).

ЛУЧШИЙ ПО ПРОФЕССИИ
Подведены итоги конкурса на звание

"Лучший" по профессии в 2006 году,

проходившем на Орловском заводе "Се�

версталь�метиз". 

Аналогичные конкурсы традиционно про�
водятся на многих предприятиях Орловщи�
ны. Их основной задачей является развитие
творческой инициативы руководителей, спе�
циалистов, служащих и рабочих в своей про�
изводственной деятельности по внедрению в
производство новейших достижений науки и
техники, совершенствование технологий,
снижение издержек и повышение уровня
безопасности труда.

В этом году в заводскую конкурсную ко�
миссию от цехов и подразделений Орлов�
ского завода "Северсталь�метиз" поступило
девять представлений на кандидатов. Пред�
ставителям комиссии предстояло оценить
актуальность, значимость представленных
разработок, экономический эффект от вне�
дрения их в производство. Учитывалась про�
фессиональная подготовка соискателей,
стаж работы на предприятии, количество
разработок, отзывы и оценки коллег�специа�
листов.  

В номинации "Лучший технолог" победи�
телем признана инженер�технолог канатного
цеха Светлана Селихова. В номинации "Луч�
ший  конструктор" первое место присуждено
ведущему инженер�конструктору проектно�
конструкторского отдела Александру Мура�
шову. Лучшим рационализатором стал по�
мощник начальника энергетического цеха
Вячеслав Денисов. 

Победителям заводского конкурса вруче�
ны почётные грамоты и денежные премии в
размере 5000 рублей. Теперь они примут
участие в городском конкурсе "Лучший кон�
структор, технолог, рационализатор и изо�
бретатель г. Орла". 

НОВОГОДНИЕ ИГРУШКИ,
СОЗДАННЫЕ ДЕТЬМИ

Более 1500 маленьких жителей Северно�

го района стали участниками празднич�

ных мероприятий в период с середины

декабря до 15 января. 

В предновогодние дни во всех образова�
тельных учреждениях района работали так
называемые "Фабрики новогодних сувени�
ров" по изготовлению игрушек, праздничных
гирлянд, мишуры, рисунков и плакатов для
оформления школ и детских садов. Самым
ярким и необычным получилось оформление
в школах № 20, 46, 49, детских садах №31,
60, 65 и Центре детского творчества "Изум�
руд". Кроме того, дети смастерили более
1000 разнообразных игрушек для 16 ёлок
района.  

УДАРИМ ТУРНИРОМ 
ПО АВАРИЯМ 

Сегодня городском Центре детского тех�

нического творчества (ул. МОПРа, 48)

начнется турнир эрудитов "АВС" с учас�

тием школьников и ребят из отрядов

юных инспекторов движения (ЮИД) в

возрасте 12�14 лет.

Каждый из четырех районов Орла будет
представлен двумя командами. В программе
— вопросы по истории ГИБДД, автомоби�
ле— и мотостроения, развития дорожной се�
ти. 

Целью турнира являются профилактика и
предупреждение детского дорожно�транс�
портного травматизма, а также пропаганда
правил дорожного движения среди детей и
подростков. Это совместное мероприятие
управления образования администрации г.
Орла, управления ГИБДД УВД Орловской об�
ласти, Орловского отделения Всероссийско�
го общества автомобилистов, городского
Центра детского технического творчества.

Информагентство 

"Орловской правды".

ОРЁЛ: ВЧЕРА, 

СЕГОДНЯ, ЗАВТРА

Представитель областного
наркологического диспансера
О.А. Прядкова рассказала, что в
Заводском районе из�за упот�
ребления наркотиков и алкоголя
состоит на учете 1134 человека,
78 из них — подростки. Каза�
лось бы, ситуация в самом боль�
шом районе города не самая
плачевная. Но это официальная
статистика. Реальная же карти�
на гораздо страшнее. По мне�
нию врачей, на учете состоит не
более десятой части истинного
числа малолетних наркоманов и
алкоголиков. 

— В чем заключается главная

сложность работы? — поинте�
ресовалась у представителя
наркодиспансера председатель
депутатской группы Г.А. Капе�
люш.

Оказалось, что в невозмож�
ности принудительного лече�
ния. Ведь врачи наблюдают
только тех, кто пришел сам, или,
если говорить о несовершенно�
летних, кого привели родители.
Но ведь большая часть малолет�
них наркоманов и алкоголиков
— из неблагополучных семей,
где родители и сами "злоупот�
ребляют", а до воспитания сво�
их чад им просто нет никакого

дела. И ждать, что кто�то из та�
ких мам и пап заметит, что с ре�
бенком происходит что�то не�
ладное, и приведет его к врачу,
не приходится. 

Считается, что принудитель�
ное лечение нарушает права че�
ловека — мол, каждый сам дол�
жен решать, как строить свою
жизнь. Но в данном случае речь
идет о детях, которые, по сути,
не в состоянии осознать, что с
ними происходит, насколько гу�
бителен такой образ жизни.
Этих детей еще можно спасти,
если вовремя начать лечение.
Сейчас такой возможности у
врачей нет.

— Насколько, в таком случае,
высока эффективность вашей
работы? — поинтересовался де�
путат А.Я. Коровин.

— Эффективность оценива�
ется по длительности периода
ремиссии, то есть времени, ког�
да больной не употребляет нар�
котические вещества, — расска�
зала О.А. Прядкова. — Высоким

считается показатель, когда от
семи до десяти процентов паци�
ентов, прошедших курс лечения,
не принимают наркотики более
пяти лет. У нас этот показатель
выдерживается, а значит, нашу
работу можно считать достаточ�
но эффективной. Но оконча�
тельно избавить человека от
наркотической или алкогольной
зависимости невозможно.

Что же делается в районе по
профилактики наркозависимос�
ти у подростков? По мнению
врача наркодиспансера, работа
ведется большая. Серьезное
внимание этой проблеме уделя�
ет районная администрация. В
учебных заведениях специалис�
ты проводят профилактические
беседы, месячники, в ходе кото�
рых объясняют подросткам пре�
имущества здорового образа
жизни. Тем не менее, число под�
ростков, зависимых от наркоти�
ков и алкоголя, не снижается.

— Я знаю ситуацию не по ста�
тистическим отчетам, а по рас�

сказам сына, который учится в
11�м классе, — заметил депутат
М.В. Вдовин. — И могу сказать,
что ситуация страшная. Упот�
ребление наркотиков не счита�
ется среди подростков чем�то
необычным, из всего класса ед�
ва ли наберется два непьющих
человека. Какое поколение при�
дет нам на смену? Какие дети
родятся у них?

Депутаты решили активизи�
ровать работу по профилактике
наркотической и алкогольной
зависимости в молодежной сре�
де, привлечь к этому все заинте�
ресованные службы.

Непростым был и второй во�
прос, обсуждавшийся на засе�
дании территориально депутат�
ской группы — о ходе отопи�
тельного сезона. Первый замес�
титель главы администрации
Заводского района В.М. Шка�
дин, как обычно, сообщил, что
отопительный сезон идет без
серьезных проблем. Все заме�
чания, которые поступали в ад�

министрацию, учтены. Однако
оказалось, что не все. Депутаты
подсказали В.М. Шкадину не�
сколько адресов, где проблемы
все еще есть. Например, жители
дома 256 по Комсомольской
улице замерзают в своих квар�
тирах. И это несмотря на пода�
рок природы в виде плюсовой
температуры. А что же будет, ко�
гда все�таки наступят морозы? 

"Холодную" тему продолжил
депутат В.В. Соколов.

— Мы привыкли сводить этот
вопрос к температуре батарей.
А ведь он гораздо шире. На теп�
ло в квартирах влияет и состоя�
ние межпанельных швов, и на�
личие дверей в подъездах и на
чердаках. А здесь работы — не�
початый край.

В общем, успокаиваться ра�
но. С мнением депутатов согла�
сился и глава администрации
Заводского района М.С. Позд�
няков. 

Елена ПРЕСНЕЦОВА 

Вопросы, которые рассматривались на последнем

заседании территориальной депутатской группы

Заводского района Орла, можно назвать вечными: о

противодействии употреблению наркотических

средств в молодежной среде и о ходе отопительного

сезона. Обсуждение этих вопросов простым не

бывает. Так случилось и на этот раз.

ЗАСЕДАНИЕ ДЕПУТАТСКОЙ ГРУППЫ

О ХОЛОДНЫХ КВАРТИРАХ И ДЕТСКОЙ НАРКОМАНИИ

Кто из жителей Орла не был участ�
ником или свидетелем такого или
подобного разговора? Думаю, не

ошибусь, если скажу, что все. Протека�
ющие крыши, обшарпанные подъезды,
"убитые" детские площадки во дворах,
залитые водой подвалы многоэтажек —
для многих жителей областного центра
реальные проблемы сегодняшнего дня.
Бытовая неустроенность отравляет
жизнь горожанам,  заставляет тратить
массу сил времени и энергии на хожде�
ние по инстанциям. И обиднее всего,
когда после длительной переписки с
коммунальщиками и городскими влас�
тями, в итоге получается нулевой ре�
зультат.

За примерами далеко ходить не на�
до. В каждом доме свои проблемы. На�
пример, в старенькой "хрущевке" по ул.
Октябрьской, №31, пожилым людям,
которых здесь проживает большинство,
несколько месяцев покоя не дает сосед,
взявшийся переоборудовать маломет�
ражку под евростандарт. Удары кувалды
и шум электроинструмента будоражат
весь дом с утра до позднего вечера. Жа�
ловались в администрацию. Получали
ответы за подписью первого зама мэра
В.В. Еремина. К жильцам неоднократно
приходили чиновники. И что в итоге?
"Стройка века" во втором подъезде
продолжается, несмотря на то, что, как
следует из письма в редакцию ветерана
ВОВ В.Д. Тетерина, "переоборудование
под "евро" ведется без соответствую�
щих разрешений со стороны мэрии и
коммунальных служб…" Зачем же тогда
было демонстрировать "бурную" чинов�
ничью деятельность, если толку от это�
го никакого?

Подобных ситуаций немало. И чтобы
получить ответ на вопрос, насколько
эффективно работает мэрия Орла по
обращениям и жалобам горожан, ре�
дакция обратилась к человеку, курирую�
щему весь коммунальный комплекс об�
ласти, — заместителю председателя
коллегии области руководителю Депар�
тамента жилищно�коммунальной поли�
тики Е.Н. Вельковскому. Факты, кото�
рые сообщил Ефим Николаевич, в ко�
ротком интервью поразили:

— Как Орловская мэрия работает с
жалобами и обращениями граждан? В
последнее время у меня складывается
впечатление, что в практическом плане
почти никак. Об этом я могу судить по
реакции мэра А.А. Касьянова и его пер�
вого зама В.В. Еремина на те обраще�
ния по проблемам коммуналки, которые
поступают в областную администрацию
и администрацию Президента РФ В.В.
Путина.

— Что, и Президенту жалуются по

коммунальным вопросам?

— Да. Во время последней "прямой
линии" руководителя государства от
жителей нашей области поступило 81
обращение. Из них большинство по раз�
личным вопросам, относящимся к ком�
петенции администрации города Орла.
Почти все эти обращения из админист�
рации президента поступили в област�
ной департамент жилищно�коммуналь�
ной политики. Далее те, которые стави�
ли вопросы относящиеся к компетен�
ции властей областного центра, были
переданы в мэрию Орла. Все они нахо�
дятся на контроле и в обладминистра�
ции и в приемной Президента. И что же
в результате? Каковы действия должно�
стных лиц муниципалитета? На мой
взгляд, все свелось к формальным от�

пискам, уклончивым и неконкретным.
Например, жительница Орла Яна Рах�
матуллаевна Кукурадзе�Пацук обраща�
ется к Президенту с просьбой решить
вопрос с косметическим ремонтом до�
ма, где она проживает (ул. Мичурина, д.
70). Из администрации президента ре�
гистрационно�контрольная карточка
поступила в обладминистрацию. Далее
в соответствии с компетенцией мы пе�
реслали ее в мэрию Орла, с указанием
сроков выполнения. В этом случае срок
был назначен до 25 декабря минувшего
года. И что же нам отвечает муниципа�
литет? Ответ пришел с опозданием —
29 декабря — за подписью первого за�
ма мэра В.В. Еремина:

"Косметический ремонт дома, как
предложение включен в программу
"Благоустройство" и будет выполняться
в 2007 году с учетом финансовых воз�
можностей городского бюджета. Руко�
водство МУП ЖРЭП�3 дано поручение

регулярно производить уборку выгреб�
ной ямы и содержать туалет в надлежа�
щем санитарном состоянии. Переселе�
ние из домов непригодных для прожи�
вания производится в установленном
порядке за счет средств местного са�
моуправления… Заявителю сообщено". 

Вот так. Яна Рахматуллаевна поста�
вила совершенно конкретный вопрос —
когда сделают косметический ремонт
дома. На него нужно было и ответить
однозначно и определенно: "отремон�
тируем, к такому�то числу" или "не отре�
монтируем, по такой�то причине". Так

должен отвечать на заявления граждан
квалифицированный муниципальный
служащий. Это — азбучная истина. От�
вет же В.В. Еремина уклончив: сделаем,
если деньги найдем,…может быть, ког�
да�нибудь… а не найдем  — извините.
Что поймет из такого ответа человек?
Отремонтируют его дом или нет? И при�
чем здесь "переселение" и туалеты, ко�
торые коммунальщики и так обязаны
убирать?  Такой ответ пошел и прези�
денту, и заявительнице. Ну и как после
этого можно смотреть в глаза горожа�
нам?

А вот другое обращение к президен�
ту, как крик о помощи: "Живу в центре

города, дом построен в 1950 году

(ул. 4#я Курская,42). Под домом —

грунтовые воды, в доме — грибок,

плесень. Администрация города

хватается за голову, не знает, что с

нами делать. У нас нечеловеческие

условия. В доме — три малень#

ких ребенка. Помогите!" 

И что вы думаете? Услыша�
ли в мэрии этот крик? Помог�
ли? В.В. Еремин отвечает с
олимпийским спокойствием:
"В институте "Орелгипропри�

бор" заказана проект�
но�сметная документа�
ция строительства дре�
нажной и ливневой сис�
темы канализации для
осушения подвального
помещения и дворовой
территории дома №42
по ул. 4�я Курская. Пос�
ле получения проект�
ной документации, в
летнее время 2007 года
будут выполнены все
необходимые работы". 

А что сейчас, когда
зима только на кален�
даре, а погода сырая и
дождливая, людям
нельзя ничем помочь?
Обязательно нужна ка�
кая�то документация.
Без нее никак нельзя
справиться? Чтобы де�
ти провели нормально
зиму, а не рисковали
заработать какое�ни�
будь хроническое забо�
левание от сырости?
Специалистов разве в

городе нет? А  может, просто городским
управленцам не хватает желания и уме�
ния работать, руководить подчиненны�
ми службами и контролировать их? 

Склоняюсь к мнению, что причина
многих бытовых неурядиц жителей об�
ластного центра именно в этом.  Иначе
чем же объяснить историю с ремонтом
кровли в доме по ул. Нормандии�Неман,
101?

Жилец из квартиры №270 В.П. Нови�
ков, видимо, уже не надеясь, на город�
ские власти, обратился в обладминист�
рацию по поводу протекающей крыши.

Мы поставили обращение на контроль и
передали его в мэрию. Через некоторое
время В.В. Еремин ответил: "Рассмот�
рев  обращение В.П. Новикова, сооб�
щаем, что работы по ремонту кровли
над квартирой №270 по ул. Нормандии�
Неман,101, выполнены в октябре теку�
щего года". 

В ноябре служба по жилищному над�
зору Орловской области провела пла�
новую проверку выполнения этих работ
и сообщила в наш департамент следую�
щее: "Работы по ремонту кровли выпол�
нялись дважды. Ликвидированы течи в
кухне, ванной и туалете, а вот течь кров�
ли в коридоре пока не устранена…"

Это что за ремонт такой? Три дырки в
квартире залатали, а четвертую кому
оставили? И что это за работа, когда
действия городских властей и сведе�
ния, поступающие от них в вышестоя�
щие инстанции надо каждый раз пере�
проверять?

И это не единичный случай. То же са�
мое было и на ул. Андрианова,5. Там
подвал заливало водой из трубопрово�
дов.  Еремин пишет нам: "МУП ЖРЭУ�1,
занимающемуся эксплуатацией жилого
фонда в Советском районе города, да�

но поручение
выполнить капи�
тальный ремонт
и н ж е н е р н ы х
внутридомовых
сетей с заменой
и з н о ш е н н ы х
участков трубо�
проводов… По
состоянию на
17.11.2006 г.
подрядной ор�
г а н и з а ц и е й
ООО "Стройин�
вест" начаты ра�
боты по капи�
тальному ре�
монту инженер�
ных сетей… Да�
та: 21.11.2006
г." 

А вот что со�
общает служба
по жилищному
надзору  при
проверке того
же дома через
неделю: "На мо�
мент проверки

27.11.06г. подвал первого подъезда за�
лит водой. В 15 часов 30 минут работы
ООО "Стройинвест" по замене труб не
велись… Из�за воды в подвале пройти и
проверить объемы выполненных работ
не представилось возможным…"

Как оценивать этот случай? Очковти�
рательство? Или полная бесконтроль�
ность со стороны мэрии за подрядной
организации, производящей работы за
бюджетные деньги? В подвале жилого
дома воды по колено, а подрядчиков в
рабочее время почему�то нет на месте.
Замена инженерных сетей, конечно,
требует определенного времени, но
ведь для начала необходимо было воду
откачать, чтобы фундамент не размыва�
ло. Подрядчики так должны были и дей�
ствовать, а мэрия это контролировать.
Да только, что ж тут проконтролируешь,
если в подвал войти нельзя!

Апоследний факт совсем уж из ряда
вон выходящий! Во время интер�
нет�акции "Задай вопрос губерна�

тору" жители областного центра напра�
вили к нам 50 обращений, решение ко�

торых находится в компетенции адми�
нистрации города Орла. Обладминист�
рация взяла эти обращения на контроль
и передала в  мэрию. Ответ А.А. Касья�
нова поразил, считаю его верхом ци�
ничности по отношению к гражданам
которые за него проголосовали на вы�
борах: "Администрация города Орла не
является инициатором проводимой ак�
ции и не правомочна давать ответы
гражданам на заданные ими вопросы
руководителям органов государствен�
ной власти субъектов РФ. В связи с
этим возвращаем Вам регистрацион�
но�контрольные карточки без рассмот�
рения…" То есть по�простому: вам жа�
луются на наши недоработки, вы их и
исправляйте! Как это оценивать? Пять�
десят вполне конкретных обращений
горожан, лежащих в сфере ответствен�
ности городских властей отвергнуты
мэром "без рассмотрения". А его пер�
вый зам В.В. Еремин дал указание му�
ниципальным служащим не присутство�
вать на совещаниях в обладминистра�
ции. За каждым обращением к нам кон�
кретный житель, его нужды и проблемы.
А всенародно избранный мэр не желает
вникать в их суть? А, может, это просто
амбиции взыграли? 

Так или иначе, но серьезного подхо�
да к работе с обращениями жите�
лей со стороны администрации го�

рода не видно. А, между тем, на госу�
дарственном уровне  этому вопросу
уделяется первостепенное значение. В
мае прошлого года принят федераль�
ный закон "О порядке рассмотрения об�
ращений граждан РФ". В законе все оп�
ределено: и порядок действий муници�
пальных и государственных служащих,
и сроки, и ответственность за несвоев�
ременное принятие мер по обращени�
ям граждан. Кстати, об ответственнос�
ти. Считаю уровень квалификации пер�
вого заместителя мэра Орла В.В. Ере�
мина  несоответствующим занимаемой
им должности. Ведь Василий Василье�
вич не имеет опыта практической рабо�
ты ни на транспорте, ни в ЖКХ (именно
эти сферы городской жизни курирует
первый зам). А его деятельность по ра�
боте с обращениями граждан подтвер�
ждает недостаточную компетентность
первого заместителя главы админист�
рации областного центра. Свое мнение
я уже довел до депутатского корпуса
орловского горсовета. 

Из письма заместителя председа�

теля коллегии Орловской области,

руководителя департамента строи�

тельной и жилищно�коммунальной

политики Е.Н. Вельковского предсе�

дателю горсовета Орла В.И. Уваро�

ву: "Уважаемый, Василий Игнатье�

вич! Предлагаю рассмотреть вопрос

о принятии мер административного

реагирования в отношении первого

заместителя мэра г. Орла В.В. Ере�

мина, утвержденного на эту долж�

ность решением городского Совета.

В.В. Еремин неоднократно уклонял�

ся от участия в совещаниях по акту�

альным вопросам. Его необоснован�

ные решения … вызывают недоуме�

ние. Ответы (на обращения граждан

и в вышестоящие инстанции — прим.

ред.), подписанные В.В. Ереминым,

недостоверны и не соответствуют

действительности, что подтвержда�

ют проверки Службы по жилищному

надзору Орловской области…"

Подготовил 

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

— Что такой грустный? Опять

крыша течет?

— Течет. 

— В мэрию обращался?

— И в ЖЭУ, и в райадминистра�

цию, и в мэрию.

— И что сказали?

— Средства будут изыскивать,

даже письменный ответ дали.

— А крыша?

— Течет…

ЖАЛУЙТЕСЬ, ХОТЬ ПРЕЗИДЕНТУ!…
БЮРОКРАТИЯ ПРИ ДЕМОКРАТИИ

Из справки департамента строительной и жилищно�коммунальной

политики Орловской области: 

"Высоким остается число обращений граждан по жилищно�коммунальным
вопросам в администрацию области (37,1 %). В департамент за 2006 год посту�
пило 1046 письменных обращений граждан. Из них около 40 процентов — обра�
щения от жителей областного центра. Во время президентской акции "Прямая
линия" в октябре 2006 года руководителю государства поступило 81 обращение
от жителей нашей области. А в период проведения областной интернет�акции
"Задай вопрос губернатору" Е.С. Строеву поступило 89 обращений. Многие на�
ши земляки  обращаются напрямую к губернатору области и в приемную прези�
дента РФ с вопросами, относящимися к компетенции муниципальных властей.
Анализ этих обращений показывает, что они вызваны неисполнением законода�
тельных и нормативных актов, а также невниманием некоторых глав гор— райад�
министраций, руководителей предприятий и служб к обоснованным просьбам
граждан…"


